

天小プライドニュース

学級レク（6年生）
2月11日（土）

「学級レク」 藏 綺海

2月11日（土）学級レクがありました。未来さんの、おじいさんの畑で、たんかん狩りをしました。90分で全部を狩ることができました。

宿泊学習で行った場所で写真を撮ったり、黒ウサギの巣を見たりすることができ、とても楽しかったです。とても良い経験になりました。

「たんかん狩り」 盛 ころ

学級レクでたんかん狩りをしました。たんかんを木から切るところが一番楽しかったです。たんかんを切ったあと、へたをきれいに切る作業をしました。

たんかんは甘くてかんだしゅんかん口の中にジュワッと感じがしました。たんかん狩りはとっても楽しかったです。



PTA環境保全作業

2月5日（日）PTA環境保全作業を行いました。当日は子供たち、保護者、職員、地域の方々約70名で上名道森林公園付近の除草やごみ拾いを行いました。御協力、ありがとうございました。



世界自然遺産登録シンポジウム 2月23日（木）

「シンポジウム」 宮田 あもん

私たち5年生は、天城町の代表でシンポジウムに出ました。講演を聞いて自然を守る大切さが分かりました。発表のとき、きんちょうしてあせりました。みんなで協力して発表できたので良かったと思いました。

翌日の新聞の一面に「徳之島と言えば自然でしょ」の場面が写真で大きくのっていたので、うれしかったです。

世界の中から特別に選ばれた徳之島の自然のことを調べたり、広めたりしていきたいと思います。

「シンポジウム」 先田 龍亜

2月23日（木）シンポジウムがあり、たくさんの方が来ていたので、きんちょうしました。ぼくは、セリフはないけどスライドの担当をしました。

天城町の代表として、みんなで力を合わせてよく発表ができました。5年生のきょうな思い出の一つになりました。



黒糖販売 2月25日（土）

「黒とう販売」 松林 咲奈

金管バンドの演奏会の日、防災センターで黒とう販売をしました。最初は、きん張してうまく声が出ませんでした。クラスのみんなを見て「私もやらなきゃ！」と、やる気が出ました。たくさん買ってもらえて、うれしかったです。

「一生懸命な販売」 基 朝陽

防災センターで5年生の黒糖販売をしました。たくさんの方に協力していただいたので、一生懸命、情熱的に販売することができました。興味をもって立ち寄ってくださった方がたくさんいて、とてもうれしかったです。キビの栽培から製糖、販売まで、みんなで体験できてよかったです。

金管バンド定期演奏会 2月25日（土）

「定演」 初田 一心

2月25日（土）に定期演奏会があった。小学校生活最後の定期演奏会だ。僕が一番心に残ったのは、第一ステージの「ミックスナッツ」だ。理由は、あまぎマルシェと吹奏楽の祭典で、この「ミックスナッツ」の曲でスティックを落としている。だが今回の定演ではミス無く演奏できたからだ。次は九州大会。今回みたいに三曲ともミスがないようにがんばりたい。

「定期演奏会」 今田 稟

2月23日（土）定期演奏会がありました。リハーサルの時、くちびるが切れてうまく吹けませんでした。本番ではがんばって吹きました。

5年生から手紙と花をもらい、とても感動しました。最後に会場からアンコールがあり、気持ちよく演奏することができました。とても楽しい定期演奏会でした。



○ 令和4年度 第22回徳三宝柔道大会
徳之島地区防犯柔道大会

- ・ 小学3年生の部【優勝】 盛岡 穂積さん
- ・ " 【3位】 田井 一颯さん
- ・ 小学6年生の部【2位】 盛岡 千尋さん

○ 令和4年度 ハブ咬傷予防ポスター
小学校低学年の部【最優秀賞】 吉岡 瑛美さん

○ 第12回徳之島町少年剣道大会
小学1年生以下の部【優勝】 菅村 怜央さん

